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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
das Thema Breitbandversorgung beschäftigt Bürger, Unternehmen, Verwaltung und Politik. 
Die FDP-Ratsfraktion hat sich dabei vorrangig um eine Verbesserung der Information und 
Kommunikation bemüht. 
Sowohl in der Antwort S0266/10 vom 2.11.2010 auf unsere Anfrage zur Breitbandversorgung 
als auch in der Stellungnahme S0019/11 vom 20.1.2011 zu unserem Antrag 
„Bürgerbeauftragter Internet“ verweist die Verwaltung darauf, dass sie im Rathaus einen 
Breitbandgipfel vorbereitet – zuerst Ende November/Anfang Dezember 2010, dann für März 
2011. 
 
Seit der ersten Mitteilung, eine solche Zusammenkunft durchzuführen, sind nun fünf Monate 
verstrichen. Ich bitte Sie um eine mündliche und ergänzende schriftliche Mitteilung 
 

1. welche Gründe vorliegen, dass der Breitbandgipfel noch nicht stattgefunden hat und 
2. wann er nun definitiv durchgeführt wird. 

 
 
 
Dr. Helmut Hörold 
Stadtrat 
 
 
 
 




